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本誌が配布されるのは、伝播実験の報告・検討会を行う当日となる筈ですが、問題

点というか、気が付いたことでお願いしたいことを２．３挙げますので、検討ご配慮よろ

しくお願いいたします。 

 

移動地の緯度経度 

できるだけ正確な緯度経度を求めています、というのは、それで、移動各局間の相互

距離を算出しているからです、2005 年の時は、青山高原の移動地が特定できず、少

し遠い場所の緯度経度を使った結果として、最長距離交信となっていますが、最低で

も 10km 以上短かった可能性があります（後日わかりました）、伝播実験は２４０のお祭

りとは言え最長距離となると微妙なところです。 

各局、緯度経度は、地図、GPS（カーナビ含む）等で読み取っていると思います、地図

についてですが、「ウオッちず」は、国土交通省国土地理院から地図閲覧サービスと

して、試験公開されているもので、非常に FB な地図閲覧サービスですが、「ただし経

緯度の計測については、簡便な方法で計算したものですので、あくまで参考の値とし

て御利用ください」とあるように、ここで算出された「経緯度」を逆入すると、位置ずれが

あるようで、他のソフト（Yahoo Maps や Mapfan 等）とは数値が違っています、現行では、

Yahoo Maps や Mapfan 等を使った方が「経緯度」の数値はわかりやすいようです、もち

ろん他にも FB な電子地図はありますが、無料で誰でもが簡単に使えるものということ

で、HP にもリンクしてありますが、できれば、Yahoo Maps や Mapfan で移動地をポイン

トして、地図のURLで算出していただきたいと、昨年お願いしたのですが、行き渡って

いないようです。（2007 年７月発行の第 62 号でも少し書いてあります） 

そんな中、篠原 OM が、忠実に実施してくれました、事前情報として、レポート用紙を

使用して移動地の標高・緯度経度、使用アンテナ等の諸々の情報をメールしてくれま

したが、移動地をポイントした地図の URL も添付してくれたので完璧でした。 

 

指名 QSO と CQ 方式 

従前から両方式を使い分けていて、今年は、CQ 方式でやることになっていましたが、

指名 QSO になってしまい、結果としてはそれで良かったのですが、インフォメーション

をいかに正確に伝えられるかが問題だと思いました。 

HP を見ていただいても、余りよく見ていない、ロールコールで長々と説明しても、聞く

人は限られるようですし、別途打ち合わせ会を開いても参加できない局もあります、伝

播実験に限らずですが、何か良い方法は無いものでしょうか？ 

 



他エリア局の参加 

10 数年前までの、2 エリア・3 エリアグループと共催での伝播実験時代は別にして、何

年間かは、9 や 0 の局が参加してくれましたが、本年は、他エリア局として 2 エリア移動

の 1 局からレポート提出いただきましたが、その他には参加がありませんでした、他エ

リア局への PR 活動（連絡等）をどうするか？ 

私事ですが、3 月末から約 1 ヶ月間、自宅にいなかったので、HP を間に合わせるだけ

で精一杯でしたし、久保田 OM も多忙のため手が回らなかったと思います、来年度は

どのようにしたら良いか？あるいは他エリア局へは積極的に働きかける必要は無い

か？一寸考えさせられる問題です。 

 

その他 

私は、ロールコールを一生懸命聞いて各局の情報収集をしています、それを HP に掲

載し、誤りの指摘があれば、即訂正するようにしています。 

ロールコールで参加表明を呼びかけているのですから、当然直接連絡の必要はあり

ませんし、移動地の変更や予定の変更も結構です。 

皆さんもどうなっている？と質問するだけで無く、ロールコールをよく聞くなり、HP を頻

繁に見ていただくなりして、各自で把握する努力もお願いしたいと思います、全て久

保田 OM や私に連絡があるものと思われている方もいらっしゃるような気がしますが、

今年直接メールで情報をいただいたのは、篠原 OM だけで、全ての情報収集は前記

のとおりロールコールのワッチです。 

また、参加表明した局も HP を見ていただき、誤りとか未記載部分をお知らせいただき

たいものと思います。 

今年の篠原 OM のやり方が本当に良かったと思いますので、来年度は、できれば皆さ

んにも同様方法を実行していただけると大変助かります。 

もちろん最終確認のための問い合わせは大いに結構です、皆さんで同一情報を共有

していた方が FB な伝播実験になるでしょう。 

 

まだ他にもありますが、より楽しく実施のための方策を検討しましょう。 

 

（SXA の独り言） 

ぐだぐだ言って無いで、来年は、超遠方へ移動するぞ～・・・とは言うものの、何時

かの何処かのようにボーズではいやだから、そこそこにしておくか！！  

それよりも前に実行できるかどうか？ 暇はある筈だが体力と気力があるのか？ 

それよりも何よりも肝心なことはお金が問題だ～・・・（悠々自適の筈？の年金生活者

だからな～） 


